

<<英语（牛津上海版）>>

图书基本信息

书名：<<英语（牛津上海版）>>

13位ISBN编号：9787544411158

10位ISBN编号：754441115X

出版时间：2007-2

出版时间：上海教育出版社

作者：上海教育出版社,《英语(牛津上海版)词汇学习手册》编写组 编

页数：54

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

内容概要

- 《英语(牛津上海版)词汇学习手册(新版7年级第2学期7B)》特点：1.本词汇学习手册系根据《英语（牛津上海版）七年级第二学期》课本中出现的词汇编写而成。
- 2.绝大部分词条均按其在课本中出现的先后顺序列出其发音、词性和词义。
 - 3.绝大部分词条后均附有例句，以帮助读者了解其意义和用法。
 - 4.本手册最后部分的附表中列出了名词、代词、数词、形容词、副词和动词的有关变化和用法，以供读者参考使用。
 - 5.书末附有词条索引。
 - 6.《英语(牛津上海版)词汇学习手册(新版7年级第2学期7B)》不仅适用于牛津英语教材的学习者，也可供其他英语学习者参考使用。

书籍目录

Module 1 Food and drinksUnit 1 A surprise birthday partyUnit 2 Growing smart , growing strongUnit 3 The international food festivalUnit 4 How is food made?Module 2 Garden City and its neighboursUnit 1 Writing a tourist guideUnit 2 Going to see a filmUnit 3 Santa Claus is coming to town!Unit 4 Shops and marketsModule 3 ChangeUnit 1 Changing our livesUnit 2 We love all four seasonsUnit 3 In the futureUnit 4 A more enjoyable school lifeModule 4 The natural elementsUnit 1 Electricity todayUnit 2 The wind is blowingUnit 3 Water FestivalUnit 4 A visit to the Space MuseumAppendicesI. Nouns . Pronouns . Numerals . The Comparative and Superlative Degrees of Adjectives and AdverbsV. Irregular Verbs本册词条索引

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>